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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Incontro fra CdS e Direzione divisione viaggiatori FFS 
 
 
Sono a conoscenza che il 14 giugno 2009 si è svolto a Bellinzona un incontro fra il Consiglio di 
Stato e la Direzione della divisione viaggiatori FFS, divisione della quale, a partire dal 1° gennaio 
2009, le Officine FFS di Bellinzona fanno parte. 
Per le FFS a questo incontro hanno partecipato il direttore della divisione viaggiatori, signor 
Christophe Stoeri e il direttore delle Officine Obe, signor Sergio Pedrazzini. 
 
Considerato che la questione Officine Obe ha interessato e interessa tutt'oggi buona parte della 
popolazione ticinese, chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 

1. quali sono stati i temi della discussione? 

2. Si è discusso del futuro delle Officine Obe dopo il 2013? 

3. Sono previsti altri incontri? 

4. È intenzione del Consiglio di Stato incontrare il Comitato di sciopero delle Officine Obe, visti 
anche i precenti? 

 
 
Donatello Poggi 
 


